

## Le Ministère

*« Or ayant des dons de grâce différents, selon la grâce qui nous a été donnée, soit la prophétie, prophétisons selon la proportion de la foi ; soit le service, soyons occupés du service ; soit celui qui enseigne, qu'il s'applique à l'enseignement ; soit celui qui exhorte, à l'exhortation ; que celui qui distribue, qu'il le fasse en simplicité ; celui qui est à la tête, qu'il conduise soigneusement ; celui qui exerce la miséricorde, qu'il le fasse joyeusement »*

*(Romains 12:6-8).*

Le ministère est un service. Il englobe les activités les plus simples et les plus complexes au service de Dieu. L'enseignement complet du Seigneur dans Jean chapitres 13 à 17 commence par Lui se levant du souper pour accomplir la plus humble des tâches : laver les pieds des disciples. « Jésus, sachant que le Père lui avait mis toutes choses entre les mains, et qu'il était venu de Dieu, et s'en allait à Dieu, se lève du souper et met de côtés ses vêtements ; et ayant pris un linge, il s'en ceignit. Puis il verse de l'eau dans le bassin, et se met à laver les pieds des disciples, et à les essuyer avec le linge dont il était ceint » (Jean 13:3-5). Avant de décrire ce que Jésus a fait, Jean décrit qui il était. Il était la Personne à qui le Père avait « remis toutes choses ». Il était la Personne qui s'était abaissée avec une grâce merveilleuse dans ce monde et qui remonterait au ciel dans la gloire éternelle. Cette même Personne a mis des côtés ses vêtements pour prendre un linge et s'en ceignit, ainsi qu'un bassin d'eau, afin de servir ses disciples qui discutaient pour savoir qui serait le plus grand d'entre eux (Luc 22:24).

Exode 28 décrit les magnifiques vêtements du Souverain Sacrificateur. Un objet, brièvement mentionné aux versets 4 et 39-40, est une ceinture, que portaient Aaron et ses fils. Ces ceintures brodées étaient portées en position centrale, enroulées autour de leur taille. Elles les préparaient aux services qu'ils accomplissaient en tant que ministres devant Dieu et les enfants d'Israël. Une écharpe de taille a la même signification qu'une ceinture ; ceindre signifie encercler et préparer à l'action.

Le Seigneur de tous s'est ceint d'une simple serviette pour nous montrer comment nous servir les uns les autres avec amour. Puis il s'est assis au milieu d'eux comme leur « Maître et Seigneur » (v.13). Ensuite, dans Jean 17, le Sauveur entreprend le ministère de la prière au Père, avec son peuple dans son cœur. Les deux ministères du service pratique et de la prière personnelle sont essentiels et devraient caractériser tout le peuple de Dieu.

Mais certains sont doués par Dieu pour accomplir particulièrement ces ministères, et Paul encourage l'usage de ces dons. L'apôtre écrit plus tard à Timothée : « Ne néglige pas le don qui est en toi ». Je ne pense pas qu'il a écrit cela parce que Timothée négligeait son don, mais pour l'encourager à continuer à l'utiliser.

Ne nous soucions pas trop d'identifier nos dons, mais concentrons-nous à connaître et à suivre le Sauveur avec des cœurs humbles. Ainsi, notre don se manifestera et nous serons guidés dans son utilisation. Timothée a été choisi pour accompagner Paul lors de son deuxième voyage missionnaire parce qu'il « avait un excellent témoignage des frères qui étaient à Lystre et à Iconium ». Son don est né de sa dévotion au Christ, manifestée dans un contexte local, et Dieu l'a préparé à servir intensément. De même, je peux remercier Dieu pour des frères et sœurs qui n'ont jamais quitté leur localité, mais qui étaient si doués pour le service humble et pratique et la prière.

**Gordon D Kell**